
瘍

今回のことについて,あなたのほ うは,ホームページか何かでいろいろ情報

発信 しておるようですけれ ども,これは何のためにやつてはるんですか。

それは情報公開す ることによつて,経営学部が良くなるようにとい う

ことが 1つの目的であります。経営学部は,外部からの圧力でない限

りは良くならない とい うふ うに,私は信 じてお ります。

あなたのほ うは,特任教授は駄 目だけれ ども,非常勤講師ではどうかとい う

ような意向打診を受けたこと,あ りますね。

あります。

それは断られましたね。

はい,断 りました。

今 日の冒頭に聞きましたけれ ども,現在,就職をされていないとい うことで

すけれ ども,他大学でも,あ なたの論によると,情報 とい うのは非常に重要

な科 目であるか ら,全国の経営学部では引く手あまたのようにも思われるん

だけれ ども,そ うい う就職活動もされてないんですか。

この裁判が終わつてから考えます。

原告代理人

まず,担当科 目の話にな りますけれ ども,先ほど代表的な科 目として,経営

情報論,情報ネ ットワーク論,情報バ リューエンジエア リングとあ りました

けれ ども,それ以外に,先生のほ うで担当可能な科 目つて,ど うい うものが

挙げられますか。

以前講義しておりましたのは,経営情報実習,情報基礎実習,それか

らゼミではマーケテイングリサーチを教えておりましたので,その分

野は数年,ずつとやつてきておりましたから,そのとおり,できます。

先ほど,環境経営論ですかね,それも担当可能ですか。

それも当然,担当できる科目であります。

それ以外にはありますか。ほかの教授が担当していても結構です。

躊
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私の担当分野であれば,マーケティング論,それか ら経営戦略論,そ

れから経営統計,生産管理論,オペレーシヨンリサーチ,その担当分

野は講義可能です。

ただ,井形学部長のほ うからは,違 う科 目を検討 してみてはどうですかとか ,

ほかの科 目で, どうい う代替科 目があるで しょうかとい う話題が持ちかけら

れたことはあ りますか。              l

そ うい う話は全 くありません。

カ リキュラム委員会の役害Jと い うか,位置付けですけれ ども,カ リキュラム

委員会は,翌年度のカ リキュラムを教授会に提示するとい う機関,組織です

かね。

おおよそ,そ のとお りです。

カ リキュラム委員会が決めたカ リキュラムを,教授会は従わなくちゃいけな

いとい うような認識は持っていましたか。

全 く持つてお りません。

ほかの教授陣の認識は。

全 く彼 らも同様であると思います。

カ リキュラム委員会が提案 したことを,修正するとい うことはあるんですか。

当然あ ります。

一つの案なわけですよね。

はい,一つの案にすぎません。

教授会が設置 したからといつて,教授会が全部カ リキュラム委員会の提案を

丸のみ しなくちゃいけないとい うような風潮は一切なかつたんですね。

あ りません。

先生 としまして,今,尋間に出てきていない点で,被告大学の経営学部のど

うい う点が良くないところで,それを指摘 していた,あ るいは指摘 しそびれ

たとか,その辺,あ りますか:
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幾つかあると思いますが,まず大事なのは,経営学部 45名 の学部教

員の意見の相違をたたかわせる,議論をして決めるとい う場がありま

せんで した。やは り学部教員,い ろんな専門分野をこなして,学生に

良いサービスしようと情熱を持つてやつておるわけですから,そ うい

う議論をして,魅力ある経営学部にするとい うふ うな学部運営をして

ほしい人を,私以外にも,私が知る限 り,二,三名の方々がいろんな

圧力を受けてお りますから,そ うい う人を追いや るような学部運営は

してほしくないとい う,強い気持ちを持ってお りました。

例えば採用人事などで,問題があつた りはありましたか。

採用人事では公募 とい う形をとりながら,実質公募でないようなケー

スもあつたんではないかなと,その人を採るために審査基準を設けて

やるといつたようなこともありました。ですか ら,それは私のス トー

リー とは,コ ー ド。オブ 。コンダク トとは全 く違 うや り方をしてお り

ました。

それをやつたのは,特定のどなたかですか。

だと思います。それははつきり私には分か りません。

今のお話は,何か先生から見ておかしな採用が見受けられたとい うことです

か 。

重要なのは,学部の方針を明らかにして,それに必要な人材というも

のの基準を示して,必要な人材を採るというふうな,オープンな採用

人事を進めることが望ましかろう,特定の方々でまとめていくという

のは,やつぱり大きな意味で問題があるだろうというふうに思ってお

ります。

裁 判 官

経営学部で,カ リキュラム検討委員会という委員会がいつぐらいからあるか

っていうのは知つてますか。
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